

- Where a dental examination is required, the employee must ensure that the Dental Certificate EXT-1163 is completed and forwarded to HWC.
- Employee must honour medical appointment at HWC.
- HWC forwards medical reports to ABC who forwards them to assignment officers.
- Si l'examen dentaire est requis, l'employé s'assure que le certificat dentaire EXT 1163 est rempli et transmis à SBSC.
- L'employé doit se rendre à son rendez-vous à SBSC.
- SBSC transmet les rapports médicaux à ABC qui les envoie aux agents d'affectation.

Posting From Elsewhere in Canada

Affectation à partir d'ailleurs au Canada

- Upon receipt of an unsigned Posting Confirmation form ABC prepares Section A of examination report Form NHW 365 along with instructions for employee to contact nearest HWC office.
- Where a dental examination is required, the employee must ensure that the Dental Certificate EXT 1163 is completed.
- All medical reports are to be forwarded to HWC Medical Centre in Ottawa.
- Sur réception de la confirmation d'affectation non signée, ABC remplit la Section A du formulaire NHW 366 et demande à l'employé de communiquer avec le bureau de SBSC le plus proche.
- Si l'examen dentaire est requis, l'employé s'assure que le certificat dentaire EXT 1163 est rempli.
- Tous les rapports médicaux sont retournés à la Clinique de SBSC à Ottawa.

On Cross-Posting

Affectation à partir d'une autre mission

- The employee is notified by the assignment officer by telegram or letter.
- Mission administration arranges for the required medical and dental examinations.
- Mission administration completes Section A of Form NHW 365 and forwards to Health & Welfare or designated physician.
- Where a dental examination is required, the mission must ensure that the Dental Certificate EXT 1163 is completed.
- L'employé est informé de l'affectation par télégramme ou lettre.
- L'administration de la mission fait les démarches nécessaires pour tout examen médical et dentaire.
- La mission remplit la section A du formulaire NHW 366 et l'envoie au médecin désigné.
- Si l'examen dentaire est requis, la mission s'assure que le certificat dentaire EXT 1163 est rempli.